

平成22年度



# 第6回 豊凜基金特集

豊凜化粧品 株式会社では、福祉活動の一環として豊凜基金を設立し、日本全国で難病や環境等に悩まれる方々のために、売上金の一部を地域社会に返還しています。

五体満足で働くとして頂いている私たちが、全国で難病や環境で苦しんでいる方々に、少しでもお役に立てたらと、平成十七年一月豊凜基金を立ち上げました。  
豊凜基金は販社長、リーダー、メイトさん達全員が参加する事の出来るよう、売り上げの一部を販社長単位で、それぞれの地域にお役に立ててもらう基金です。  
平成十七年一月に開設し、今年も創立記念月の八月に、販社長が各リーダーと共に、それぞれの地域の病院、施設等、全国二十三カ所に第六回目の豊凜基金を手渡すことが出来ました。  
そこで改めて、此の売り上げに参加して下さった方々に深く御礼申し上げます。  
その金額は一千円に及びました。



第六回豊凜基金に  
参加して下さった皆様に  
深く御礼申し上げます

豊凜化粧品 株式会社  
代表取締役 山口 律子

宮崎県	佐賀県	石川県	富山県	愛知県	新潟県	北海道
宮崎県	佐賀県	石川県	富山県	愛知県	新潟県	北海道
NPO法人	社会福祉法人	NPO法人	社会福祉法人	社会福祉法人	社会福祉法人	鉄路市療育センター
福祉保健課	児童養護施設	社会福祉法人	社会福祉法人	社会福祉法人	社会福祉法人	社会福祉法人
きこえことばの親の会	全国ことばを育む会	聖霊病院	聖霊病院	ふらつと	ふらつと	ふらつと

## 第六回 豊凜基金活動実績

子ども課

豊凜基金は、各地でこの様にご活用されています

- ★北海道 鉄路市療育センターでは、療育用備品整備にご利用いただきました。
- ★石川県 金沢こども医療センターでは、電動車いすの購入にご利用いただきました。
- ★富山県 富山市立愛育園では、大型洗濯機や掃除機、食堂のカーテンや和太鼓の購入にご利用いただきました。
- ★富山県 高岡愛育園では、園児全員の布団を新調、AEDや図書の購入にご利用いただきました。
- ★富山県 射水市では、市内26カ所全部の保育園に図書を設置していただきました。
- ★愛知県 豊橋若草育成園では、テレビや学習用パソコン等の購入に役立てていただきました。
- ★佐賀県 佐賀県きこえことばの親の会では、レクリエーション等に役立てていただきました。
- ★宮崎県 宮崎県では、口蹄疫被害義援金にあてていただきました。

順不同一部抜粋



### 私達がお届け致しました。

第6回豊凜基金を、金沢こども医療福祉センター・聖霊愛児園・金沢市役所福祉総務課の3カ所に、高田綾子統括販社長、山本弘美リーダーと共に届けさせていただきました。

一個人としては、何も出来ない私が、豊凜化粧品のお仕事を通じて、社会貢献させていただくことができ、毎年、感謝と感動で心がいっぱいになります。

来年は販社長として、地元地域へ豊凜基金をお届け出来るように頑張ります。

【愛知県 米山多栄子リーダー】

リーダーになって2回目の豊凜基金を、布谷恭子販社長と共に届けすることが出来ました。今年は佐賀県きこえことばの親の会で、子供達のレクリエーション活動等に使われるそうで、子供達皆の喜ぶ顔が目に浮かぶようでした。

個人では決して出来ない社会貢献をさせて頂き、本当に嬉しく思います。来年はもっと多くの方々に喜んでいただけるように頑張りたいと思います。

【佐賀県 藤崎るり子リーダー】

私は多田美智代販社長と共に、南砺市と砺波市の福祉課へ、豊凜基金を届けさせていただきました。豊凜化粧品のお仕事を通じて地元への社会貢献をさせていただける事に、改めて山口律子社長に感謝致します。

もっともっと豊凜化粧品の輪を広げ、来年もたくさんの基金をお届け出来るよう頑張ります。

【富山県 高瀬美奈子リーダー】

この度、石川淑子販社長と共に、高岡愛育園と射水市役所に、豊凜基金を届けさせていただきました。お届けした基金でAEDと布団、図書等を購入され、園児達から沢山お礼の言葉もいただきました。

豊凜化粧品の仕事を通じて個人では出来ない社会貢献という、素晴らしい経験をさせていただき、山口律子社長には感謝の気持ちでいっぱいです。私も自分の手でお届け出来るように、販社長を目指し一生懸命頑張ります。

【富山県 谷山亜矢リーダー】

私は第6回豊凜基金を、松本智子販社長、二口谷洋子リーダーと共に、富山市役所と富山市立愛育園に届けさせていただきました。愛育園では基金で掃除機や洗濯機、和太鼓などで活用されているとの事で、特に和太鼓を楽しそうに叩いている子供達の姿を見せていただくことが出来、本当に感動致しました。

来年は豊凜基金を自分の手でお届け出来るように、販社長を目指して真剣に頑張ります。

【富山県 長谷春美リーダー】

私がリーダーになり2回目の豊凜基金を、渡辺悦子販社長と一緒に、鉄路市療育センターへ届けることが出来ました。子供達と触れ合い、話を聞いたりすると、いろいろな思いで胸が痛くなりました。基金は療育用遊具などを購入されるとの事で、この様な形で社会貢献させていただけた事を、心から感謝しています。

来年こそは販社長になり、地元根室へ自分の手で届けたいと強く感じました。

【北海道 鈴木京子リーダー】

リーダーになって初めて豊凜基金に参加させて頂き、乾純子販社長と共に児童養護施設等に豊凜基金を届けさせていただきました。

色々な事情、境遇の中で生活している子供達と触れ合い、お話を聞いてみると、自分の知らない現状などを目の当たりにし、胸が締め付けられる思いでした。

来年は、私の地元新潟にも、豊凜基金をお届け出来る様に、一生懸命お仕事を頑張ります。

【新潟県 阿部直子リーダー】

今年も豊凜基金に参加させていただき、高岡市きずな学園は、今年で3度目のお届けになりました。今までの基金で活用されている遊具や器具等が、日々皆さんのお役に立っている所を拝見し、喜びの声をお聞きして、とても嬉しい気持ちになりました。身近な地元への社会貢献を、私たちの手に託して下さる山口律子社長に感謝の気持ちでいっぱいです。来年もまた、沢山の方々のお役に立てる様、豊凜化粧品の素晴らしさを多くの人に伝えています。

【富山県 田中かおりリーダー】

今年は初めて念願の地元新潟に、安達光子販社長と共に豊凜基金を届けさせていただきました。

豊凜化粧品に出会い、お仕事をさせていただき、更に社会貢献までさせていただきました。この素晴らしい豊凜基金を設立して下さった山口律子社長に、心から感謝致します。

来年はもっと多くの豊凜基金を、自らの手でお届け出来るよう、販社長を目指して一杯頑張って行きたいと思います。

【新潟県 阿部弘美リーダー】

**HORIN**  
COSMETICS

<http://www.horin.co.jp/>

企画・製作／豊凜化粧品 株式会社 豊凜化粧品事業部  
〒441-8021 愛知県豊橋市白河町8番地 損保ジャパン豊橋ビル6階  
TEL(0532)33-0441(代) FAX(0532)33-2433 ☎0120-800-441

## 高田統括販社

第六回豊凧基金を、山口律子社長の名代として、米山多栄子リーダー、山本弘美リーダーと共に、金沢の三カ所に届けさせていただきました。

「欲しい物が買えて本当にありがとうございました」という感謝の言葉を沢山頂きました。自分で出来ない事を、山口社長のお蔭で、社会貢献をさせていたただ事ができ、感謝でいっぱいです。

今後も日本全国津々浦々に、豊凧基金をお届け出来るように、精一杯頑張ります。

【静岡県 高田綾子統括販社長】



## 赤江販社

今年も山口律子社長の名代として、地元の三カ所の施設に持参させていただきました。施設の方々より「思いがけない大金を、大切に使わせていただきます」と、喜びの声を貰いました。自分達が豊凧化粧品のお仕事を通じて、社会貢献させていただいている事を改めて深く感じ、喜びと感謝の気持ちでいっぱいです。

自分の働きが地域の方々の喜びに繋がる豊凧化粧品のお仕事を、本当に素晴らしいです。来年の基金に向けて、また沢山の基金を届け出ます様、頑張って行きたいと思います。

【富山県 赤江則子販社長】

## 萩沢販社



## 多田販社

販社長をさせていただいた三年目の今年、豊凧基金を地元「砺波市」と、お隣りの「南砺市」へリーダーと供にお届けさせていただきました。両市とも市長に直接手渡すことができ、「こんなご時世に、この様な多額の寄付をいただけるなんて、社会福祉に役立てさせてもらいます」とお褒めと感謝のお言葉をいただきました。

地元、砺波市へは三年連続という事で、継続させていただける事の素晴らしさを改めて実感させて貰いました。何の能力も無い私が、豊凧化粧品のお仕事を通じて社会貢献させていただける事に心から感謝し、これからもたくさんの基金をお届け出来る様に、一生懸命頑張ります。

【富山県 多田美智代販社長】

## 渡辺販社



## 安達販社

第六回豊凧基金を、今年も「鉛路市療育センター」へお届けさせていただきました。

豊凧基金は、遊具などの療育用備品整備に役立てていただけるぞうです。昨年の基金で購入された療育用遊具で子供が喜んで遊んで貢献させていただける事を、大変嬉しく思います。この様な貴重な体验させていただとき、豊凧化粧品に携われる事にとても感謝致しております。

【富山県 安達光子販社長】

## 乾販社

今回私たちは、地元の児童養護施設「高岡愛育園」と「射水市役所子ども課」に届けさせていただきました。愛育園は、園児五十人分の寝具一式とAEDと図書の購入に、射水市は、市内二十六カ所全部の保育園に、本の購入にと役立っていただけるそうです。

今年で六回目の豊凧基金を届けさせていただきましたが、「本当に有難いです」と喜んでいらっしゃるお顔を見る度、一年一年基金決して出来ない社会貢献をさせていたける会社だ」という事に、常に自信と誇りを持ち、来年は県外の施設にも豊凧基金を届けるよう頑張ります。

【富山県 乾純子販社長】



## 布谷販社

今年の豊凧基金は山口律子社長の名代として、「宮崎県は口蹄疫で大変だったでようから、義援金として百萬円お届けしてきて」とおっしゃっていました。森市長や園長先生からも、お礼の言葉等をいただき、豊凧化粧品のお仕事をさせていただいていた健康で働かせていただいている事に感謝して、これからももう一度と謙虚な気持ちで一生懸命頑張るうと思いました。

来年はもつと頑張つて、全国に豊凧基金をお届け出来るよう、みんなでこの素晴らしいお仕事をさせていただいていることに、感謝したいと思います。

【富山県 松本智子販社長】



## 松本販社

私は第六回豊凧基金に、一年間供に頑張つてくださつたりーダー達と「富山市役所福祉課」と「富山市立愛育園」に、山口律子社長の名代としてお届けさせていただきまし

た。森市長や園長先生からも、お礼の言葉等をいただき、豊凧化粧品のお仕事をさせていただいていた健康で働かせていただいている事に感謝して、これからももう一度と謙虚な気持ちで一生懸命頑張るうと思いました。

